

---

---

## PREMIÈRE PARTIE.

EXPLICATION DU SYMBOLE DES APOTRES.

---

### INSTRUCTION 1<sup>re</sup>.

EXPLICATION DU PREMIER ARTICLE.

*Je crois en Dieu le Père tout-puissant, créateur  
du ciel et de la terre.*

Le sens de ces paroles est tel : Je crois pour certain et véritable, et je confesse avec sincérité et sans aucun doute, que Dieu le Père est la première personne de la très-sainte Trinité, et que par sa puissance infinie et incompréhensible, il a créé, c'est-à-dire, formé de rien le ciel et la terre et tout ce qui y est compris : car il est évident que ce symbole nous impose l'obligation de croire distinctement le mystère de la Trinité. Ce premier article nous propose la première personne qui est celle du Père, par ces paroles : *Je crois en Dieu le Père*. Le second article fait mention de la seconde qui est le Fils, quand il dit : *Et en Jésus-Christ son Fils unique*. Et le huitième article parle de la troisième, en disant : *Je crois au Saint-Esprit*.

*Je crois en Dieu.*

Nous croyons qu'il y a un Dieu, et c'est le premier article de la profession du chrétien. Ce Dieu est un être